



2015年6月19日(金)～

7月9日(木)の活動

○ 第2回北陸産学連携懇談会

7月9日(木) 金沢市

大学との連携の一環として昨年より開催している会員大学との懇談会を金沢都ホテルにて開催した。

懇談会には、今年度新入会の富山県立大学及び北陸大学を含めた全10大学より学長・副学長10名と当会役員11名が参加した。

まずは事務局より当会のこれまでの産学連携について報告した。その後の「地方創生と定住人口の増加」と題した自由懇談では下記の話題について、活発に意見交換がされ、今後実施に向けて北陸産学連携交流会等で検討を進めることとした。

- ・産学相互理解のための様々な形での大学見学会の開催
- ・インターンシップをはじめとした地元企業群に必要な人材を招き入れる施策の検討
- ・研究技術開発等も含めた更なる産学連携
- ・地方創生に向けた産学連携での取り組み(地域大学としての人材育成) (担当：青嶋)

○ 第2回総合対策委員会

7月9日(木) 金沢市

平成27年度第2回総合対策委員会を開催し、北村委員長はじめ9名の委員が出席した。

委員長の挨拶後、「政府に対する北陸経済界からの要望書(案)」を審議した。

今回の要望は、総合対策委員会の下での政府要望検討ワーキングメンバーを充実させ、従来以上に多方面にわたる意見を集約。北陸新幹線の整備促進をはじめとする様々な項目に加え、産学連携の視点、女性からの視点、地方創生の視点などを踏まえ、活発な意見交換を行った。(担当：前田)

○ 高信頼システム情報交換会

6月29日(月) 金沢市

北陸先端科学技術大学院大学(JAIST)と共催で「IoT(Internet of Things)/M2M(Machine to Machine)」の最新動向と展望」と題して講演会を実施した。総務省情報通信審議会の委員を務める北陸先端科学技術大学院大学 丹教授、(一社)情報通信技術委員会 oneM2M 専門委員会委員長の KDDI 技術開発本部山崎マネージャー、(株)富士通研究所ネットワークシステム研究所 松倉主幹研究員の3名の講師が、あらゆるモノがインターネットにつながるIoTの最新動向について講演し、企業・団体から参加した約70名が聴講した。(担当：平田)

お知らせ

○ 北陸信越運輸局からのお知らせ

「平成27年モーダルシフト推進事業」(補助事業)の応募受付を7月8日(水)より開始した。当該事業は、地球温暖化の防止と低炭素型の物流の構築を図るため、荷主企業及び物流事業者等、物流に係る関係者によって構成される協議会が実施するモーダルシフト等の取組に対して支援するもの。応募の詳細については下記HP参照

http://www.mlit.go.jp/seisakutokatsu/freight/seisakutokatsu_freight_tk1_000094.html

お問い合わせは国土交通省 北陸信越運輸局
交通政策部環境・物流課 TEL:025-285-9152

今後の主な活動予定

□ 平成27年8月7日(金)

会員懇談会(石川会場)

<場所：ANAクラウンプラザホテル金沢>

以下の詳細は後日ご案内をいたします。

□ 平成27年9月28日(月)

会員懇談会(富山会場)

<場所：ホテルグランテラス富山>

□ 平成27年10月2日(金)

西日本経済協議会 第57回総会

<場所：ホテル日航福岡>

□ 平成27年10月7日(水)

会員懇談会(福井会場)

<場所：ホテルユアーズ福井>

※ 当連合会では、新規会員を募っております。会員の皆様にはお知り合いの方に広くお声をかけていただき、ご紹介を賜れば幸いです。(TEL076-232-0472)

○北経連トピックスNo.101 (H23.6.2発行分)

より当連合会HPに掲載しております。

バックナンバーのお問い合わせは青嶋まで。

(TEL076-232-0472)